

**Anfrage**

öffentlich

Datum

07.06.2005

Nummer

F0174/05

Absender

**Fraktion Bündnis 90/Die Grünen**

Adressat

Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

09.06.2005

Kurztitel

Fahrradklimatest

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

alle zwei Jahre führt der ADFC deutschlandweit einen Fahrradklimatest durch, in dem per Umfrage die Bedingungen für den Radverkehr in Städten und Gemeinden ermittelt und bewertet werden. Gesucht wird damit die fahrradfreundlichste Stadt.

Die Umfrage ist auch im Internet unter [www.adfc.de/1930\\_1](http://www.adfc.de/1930_1) zu erreichen und auch online zu beantworten.

Nachdem Magdeburg im letzten Jahr bei „best für bike“ hervorragend abschneiden konnte, scheint es so, als ob es aus der Bewertung zum Fahrradklimatest in diesem Jahr wegen zu geringer Beteiligung herausfallen würde. Nicht gut für das Image einer Fahrradstadt! Die Umfrage läuft aber noch bis zum 30.06.05, so dass eine Chance zum Aufholen besteht.

Es gibt Städte wie Münster und Karlsruhe, die auf ihrer Internetseite aktiv Werbung für den Fahrradklimatest machen. Mit entsprechendem Erfolg. Das sollte uns Ansporn sein!

Ein Aufruf zur Beteiligung am Fahrradklimatest ist von BG VI am 06. 06.05 bereits an alle Mitarbeiterinnen der Verwaltung ergangen, was wir sehr begrüßen.

Wir fragen:

**Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung, kurzfristig einen entsprechenden Hinweis auf den Fahrradklimatest auf der Stadtseite [www.magdeburg.de](http://www.magdeburg.de) unterzubringen, um somit Magdeburgs Abschneiden verbessern zu können?**

Wir bitten um mündliche Beantwortung.

Wolfgang Wähnelt

Stadtrat